



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. März 2024

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Ausstellung: „Nach dem Leben geformt – Hans Wewerka und das Westerwälder Steinzeug des Jugendstils“

Vom 20. März bis zum 21. Juli wird im sam – Stadtmuseum am Markt die Ausstellung „Nach dem Leben geformt – Hans Wewerka und das Westerwälder Steinzeug des Jugendstils“ gezeigt. Die Ausstellung wird am Dienstag, 19. März, 19 Uhr, eröffnet.

Der Künstler Hans Wewerka, der mit feinfühligem Beobachtungsgabe Figuren nach dem Leben formte und dem Westerwälder Steinzeug eine neue Richtung gab, steht im Fokus dieser Ausstellung. Die ursprüngliche Wanderausstellung „Hans Wewerka – Draußen“, ein Gemeinschaftsprojekt des Forums Gestaltung e.V./Wewerka Archiv in Magdeburg und des Keramikmuseums Westerwald Höhr-Grenzhausen in Kooperation mit der Ernst Barlach Stiftung in Güstrow, wird vom Stadtmuseum Wiesbaden mit weiteren Erkenntnissen zu Künstler und Werk bereichert und stellt den Zusammenhang zu Wiesbaden und der Sammlung Nassauischer Altertümer her.

Weitere Informationen sind in dem beigefügten Flyer zur Ausstellung sowie unter <https://www.wiesbaden.de/microsite/sam/ausstellungen/Hans-Wewerka.php> zu finden.

Es wird bis Donnerstag, 7. März, per E-Mail an info@stadtmuseum-wiesbaden.de, um Anmeldung zu der Ausstellungseröffnung gebeten.

+++